

Estado de alarma contra el pueblo

Escrito por el carpintero - 16/12/2010 22:17

El gobierno no ha tenido problemas para decretar el estado de alarma y sacar al ejército para defender la libertad de movimiento de los 600.000 pasajeros que no pudieron volar.

Pero, un mal menor y una discriminación a los miles de empresarios y millones de ciudadanos, cuando no se decreto, ni todavía se ha decretado el estado de alarma, cuando el gobierno tras salir al rescate de los bancos y cubrirlos de miles de millones para que diesen crédito a las pequeñas y medianas empresas, no soltaron ni un solo euro.

Lo que causo la quiebra de miles de empresas, la ruina de miles de empresarios y una lista de gente de patitas en la calle, nunca vista, que ha día de hoy sobrepasan los 4 millones de parados.

Pero no, no se decreto el estado de alarma, el ejército no ocupo las sucursales bancarias, los banqueros desde sus mansiones no fueron llevados a punta de pistola a sus centrales bancarias para que repartiesen en prestamos las ayudas del gobierno y no tuvieron el menor linchamiento mediático, como lo han tenido los controladores.

Todo lo contrario, se les tendió la alfombra roja para que tirasen balones fuera y se les facilito la megafonía de los medios de comunicación para que acusaran y pagaran la crisis financiera los propios ciudadanos.

Se considera una violación de los derechos ciudadanos el hecho de perder un fin de semana de vacaciones, y tras el estado de alarma, se han interpuesto denuncias contra los controladores, se piden indemnizaciones millonarias para los afectados, y penas de prisión par los controladores.

Pero siendo el perjuicio de los viajeros infinitamente menor, que quedarse en el paro... vivir sin las ayudas de 400 euros a los parados de larga duración... elevar en dos años la edad de jubilación... facilitar y abaratar el despido... o desahuciar a 260.000 personas de sus hogares: no se decreta el estado de alarma y no se enjuicia a los responsables.

Cuando lo que pelagra es el derecho al trabajo, el derecho a una vivienda digna, o el derecho a una vida digna: ni sale el ejército a defender los derechos constitucionales de los ciudadanos empobrecidos por una clase política sumisa a los intereses financieros, ni se decreta estado de alarma o de emergencia nacional.

No se hará como se ha hecho en los aeropuertos, no saldrán en los diarios, noticiarios radiofónicos o telediarios la devastación de cada caso particular, de cada familia que ha sido desahuciada, de cada parado que le van a quitar los 400 euros, de cada empresario que ha cerrado su negocio, de cada familia que tiene todos su miembros en el paro.

Pero no importa, los medios nos continuaran restregando por las narices, los beneficios de los bancos y grandes empresas, nos ocultaran los beneficios de los especuladores con las subidas y bajadas de bolsa y nunca relacionaran este movimiento especulativo, con el incremento de precios y de impuestos, con la miseria que genera a su paso entre los pobres, los obreros. Obreros, que como niños con los reyes magos, en un alarde de ingenuidad, creen que los políticos los representan.

No se dan cuenta, que cada cuatro años votan a los políticos que representan al poder financiero, no al pueblo. Y que estos, reciben el apoyo de todas las instituciones religiosas que permiten que los ricos se hagan más ricos a costa de los pobres.

Un obrero de iglesia pobre.

=====

Re: Estado de alarma contra el pueblo

Escrito por Rama - 17/12/2010 13:28

Que "tufillo" me está llegando. Y todavía nos queda más de una año para terminar con las elecciones.

Estos solo se acuerdan de los demás cuando mendigan el voto. Es la nueva forma de mezclarse, sin corbata, entre los trabajadores.

En fin, un año y medio y los perdemos de vista otra vez...

=====

Re: Estado de alarma contra el pueblo

Escrito por juanmanuc - 17/12/2010 13:54

Para tí mi aplauso, carpintero, porque hoy has dado una lección.

Que te podemos a decir ante la evidencia del que como tu argumenta con la verdad, cabe por supuesto la solidaridad, pero desgraciadamente la solidaridad en estos casos sirve de poco, y la rabia se contiene ante la impotencia de ver el cinismo vergonzante de nuestra socieda.

Pero no todo esta perdido, porque todavia se les puede dar donde mas les duele, con las mejores armas que tenemos los ciudadanos, armas limpias y no manchadas de mierda como las que usan muchos de nuestros políticos, que se enteren de una vez por todas que tienen que dejar de jugar impúnemente con fuego, sobre todo si ese fuego consume el pan que cada vez mas necesita la gente y que encima juegan con él en beneficio de interes propios, partidistas y sectarios.

Salu2.

=====

Re: Estado de alarma contra el pueblo

Escrito por el carpintero - 18/12/2010 18:16

Rama escribió:

Que "tufillo" me está llegando. Y todavía nos queda más de una año para terminar con las elecciones.

Estos solo se acuerdan de los demás cuando mendigan el voto. Es la nueva forma de mezclarse, sin corbata, entre los trabajadores.

En fin, un año y medio y los perdemos de vista otra vez...

Si, y no se sonrojan cuando dicen que son "socialistas" y "obreros"
Podrian llamarse PEBE "Partido Especulador Bancario Español"

Lo del estado de alarma es un ensayo con este colectivo de privilegiados, para la represión de proximas manifestaciones de trabajadores, si el deterioro laboral va en aumento.

Salud e ingenio

=====

Re: Estado de alarma contra el pueblo

Escrito por el carpintero - 18/12/2010 18:25

juanmanuc escribió:

Para tí mi aplauso, carpintero, porque hoy has dado una lección.

Que te podemos a decir ante la evidencia del que como tu argumenta con la verdad, cabe por supuesto la solidaridad, pero desgraciadamente la solidaridad en estos casos sirve de poco, y la rabia se contiene ante la impotencia de ver el cinismo vergonzante de nuestra sociedad.

Pero no todo está perdido, porque todavía se les puede dar donde más les duele, con las mejores armas que tenemos los ciudadanos, armas limpias y no manchadas de mierda como las que usan muchos de nuestros políticos, que se enteren de una vez por todas que tienen que dejar de jugar impunemente con fuego, sobre todo si ese fuego consume el pan que cada vez más necesita la gente y que encima juegan con él en beneficio de intereses propios, partidistas y sectarios.

Salu2.

Tienes razón.

Yo por el momento, las pocas estrategias que tenemos los pobres para ejercer presión sobre los grupos de poder son las siguientes.

- No traer hijos al mundo evitar el relevo generacional, un hijo es suficiente, dos hijos ya perpetúan el nivel de opresión por parte de los ricos
- Darse de baja de la religión. El hombre no necesita intermediarios para llegar a Dios. Necesita la independencia moral para ser libre y liberar al mundo de los líderes.
- No votar, ya que al hacerlo justificas a quien está en el poder, justificando que tiene que haber explotados y explotadores
- No a las horas extra. Eliminas la posibilidad de los trabajadores en paro que trabajen, perjudicando tus condiciones laborales por el exceso de mano de obra por contratar
- No al doble empleo. Quitas un puesto de trabajo a un desempleado, y haces que pierda valor tu puesto de trabajo al ser muy demandado.
- No al coche. No tener coche representa un ahorro anual de tres o cuatro meses de tu salario y su renovación cada siete años.
- No a la gasolina. Si no puedes evitar tener coche por tus necesidades laborales, limita tus desplazamientos al máximo. Ve a pie, en bici o en transporte público
- No a las hipotecas. Trata de buscar en tu entorno familiar o de amigos, la herencia de una casa o piso o un acuerdo económico no abusivo, si no tienen descendencia, a fin de evitar la extorsión de bancos y cajas de ahorro.
- No a los créditos, paga al contado. Trata de buscar fuentes de financiación en tu entorno familiar fin de evitar la especulación de las entidades financieras con tu dinero.
- No a los bancos. Tu dinero depositado en los bancos es fuente de especulación lo que provoca subidas de precios y aunque te lleves un pequeño porcentaje cada año por tu depósito, la subida de

precios no compensa.

- No a las importaciones. Compra productos locales a fin de potenciar todas las actividades laborales de tu región, y evitar el trasiego comercial a grandes distancias.

- No a las marcas. Ya que son formas de alienar al individuo y a los niños, ya hacer clasista a la sociedad.

En fin, esta son algunas ideas que se pueden matizar y ampliar por todos aquellos que quieran hacer su aportación.

Salud y creatividad

=====